

Landesvorstand DIE LINKE. Sachsen-Anhalt
Vorlage Beschluss Kandidaturen, 11.09.2023
Einreicher:innen: Landesvorsitzende

Für ein soziales Europa mit einer starken LINKEN

Unterstützung der Kandidaturen für die Europaliste aus dem Landesverband Sachsen-Anhalt

Der Landesvorstand unterstützt die durch die Bundesvorsitzenden vorgeschlagenen Kandidatinnen und Kandidaten für die Europaliste der LINKEN: **Martin Schirdewan, Carola Rackete, Özlem Demirel und Gerhard Trabert**. Wir freuen uns über diesen Vorschlag an die Vertreterinnenversammlung der LINKEN, der Partei und außerparlamentarisch Engagierte zusammenbringt, verbunden mit Themen der globalen Gerechtigkeit und des Klimaschutzes, des Friedens und der sozialen Sicherheit.

Wir unterstützen weiterhin die Kandidatur für die Europaliste von **Ines Schwerdtner**, die als Mitglied des Landesverbandes Sachsen-Anhalt antreten wird. Ines Schwerdtner ist engagierte Journalistin, Autorin und Aktivistin. Im Herbst 2022 war sie Gründerin der Plattform „Genug ist genug“, die den Protest gegen steigende Preise und soziale Spaltung bündelte. Wir freuen uns, dass Ines Schwerdtner in Sachsen-Anhalt kandidieren will. Ihr Bekenntnis zur LINKEN ermutigt uns. Wir kämpfen gemeinsam für eine LINKE, die die Rechte der Vielen gegen die Profite der Wenigen durchsetzen kann.

Der Bundesausschuss wird in seiner Sitzung am 16. und 17. September einen Listenvorschlag für die Europaliste beschließen. Entscheiden über die Wahl-Liste wird dann die Vertreterinnenversammlung der LINKEN am 18. und 19. November in Augsburg.

Wir freuen uns auf den Wahlkampf mit unseren Kandidatinnen, Genossinnen und Unterstützerinnen: Für ein soziales Europa mit einer starken LINKEN.